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Aos 11 dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às dezenove horas, na Sala de Reuniões da

Câmara Municipal de Teixeiras, reuniu-se ordinariamente a Câmara Municipal, sob a Presidência

do Vereador Guilherme de Souza Barros, estando presentes os seguintes Vereadores: Guilherme

de Souza Barros, José Roberto Rodrigues, Júlio Cezar Pereira, Jurandyr Barbosa Neto, Marcio Faria

Fialho, Maria Helena Pereira Pires, Maria de Lourdes Silvae Silva e Sandra Maria de Araújo Alves,

e João Batista Calil de Mendonça Neto. Havendo número legal, o Sr. Presidente, em nome do povo

de Teixeiras, suplicou a proteção de Deus e deu por iniciados os trabalhos da reunião ordinária,

convidando a Vereadora Maria de Lourdes Silva e Silva para desvelar a imagem de Cristo. Após

leitura e discussão da Ata 010/2023, a mesma foi aprovada. Lidas as CORRESPONDĒNCIAS

RECEBIDAS: Oficios 089, 091 e 094/2023; Oficio 11| do Gabinete do Prefeito;

CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS Oficios 047 e 0S5/2023. Na ordem do dia, foram lidos

os Pedidos de Providência n° 040, 041, 042, 043, 044 e 045/2023 dos Vereadores Julio Cezar

Pereira, Jurandyr Barbosa Neto e Sandra Maria de Araújo Alves e José Roberto Rodrigues, os quais,

após justificativa, foram todos aprovados por unanimidade. Em relação ao pedido 041/2023, o

Vereador Jurandyr dialogou com a Professora Maria Amélia Fialho, Secretária Municipal de

Educação, sobre os ataques às escolas, na tentativa de buscar providências e soluções para prevenir

algo semelhante no nosso Município. A Secretária informou que já está buscando alternativas e

deixará os Vereadores a par de toda situação. Seguidamente, foi lido o Projeto de lei 699/2023 que,

"Institui o Programa Bolsa Cidadão' no Município de Teixeiras e dả outras providências", e,

após apreciação e discutido, a Vereadora Sandra pediu "vista" do Projeto, pois precisa analisar o

referido Projeto de Lei mais profundamente. O Sr. Presidente, solicitou ao Assessor Jurídico da

Casa, Dr. Eduardo Lopes Drumond, o seu parecer sobre a matéria, em análise. Explanando o

Assessor Juridico informou sobre a necessidade de ratificar os oficios da Vereadora Sandra

solicitando a relação de todos os funcionários contratados, o tempo da contratação, além de requerer

o gasto com o pessoal, já que o Projeto impacta no aumento de Despesas e, consequentemente, na

redução de Despesas. Dito isto, lembrou do reajuste dos servidores da Educação, que estão com

salários defasados, além do Piso das Professoras, que não está sendo pago, assim como os dos

funcionários efetivos. O Assessor Jurídico indagou sobre a possibilidade de utilizar recurso

vinculado da Secretaria de Assistência Social nessa Bolsa Cidadão, pois acredita que deveria ser

recurso próprio do Município. A Vereadora Sandra rele

salário do funcionalismo a quantia de R$ 150,00 para o Mle Alimentação e que não foi acatado

rou de sua sugestão de acrescentar ao
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pela Administração. 0 Sr. Presidente expôs que, também, tem dúvidas sobre o Projeto, portanto,

precisará de maior tempo para analisá-lo. Sendo assim, ficou acordado entre os Vereadores que

analisarāo e trarão as suas dúvidas para a próxima reunião e, após, discutir o próximo passo; como

redigir Emendas ou convocar a Secretaria de Assistência Social para dirimir as dúvidas da Edilidade

em reunião futura. A Vercadora Maria de Lourdes, em sua palavra, frisou o parágrafo único do art.

5° eo art. 6° que informa que o beneficiado receberá qualificação, possibilitando empregos futuros.

A Vercadora Maria Helena também achou importante o Projeto, no entanto, é preciso examinar

todos as questöes sobre os gastos e da falta de pagamento do piso salarial dos Professores e do não

reajuste de salário para os servidores que reccbem salário-mínimo. O Vereador José Roberto, em

uso da palavra, opinou sobre a falta de resposta do Executivo frente às necessidades da população.

Dessa forma, solicita a informação de onde virá o recuso para o pagamento da bolsa. O Vereador

João de Brunim pediu que o Exccutivo fosse oficiado para que tome as providências necessárias

em relação à limpeza dos lotes privados, pois, estes também atuam como foco da dengue, quando

abandonados ou sujos. Também, solicitou a Lei que exige dos donos de lotes a mantê-los limpos.

Em seguida, o Vereador Julio solicitou que fosse enviado para Secretaria de Assistência Social,

como solicitado pela Vereadora Sandra, anteriormente, informações sobre quantas cestas básicas

são adquiridas por mês, quantas famílias estão sendo beneficiadas atualmente e quantas cestas

básicas foram adquiridas com os recursos transferidos pelos Agentes Políticos do Município. Por

fim, não havendo mais nada a tratar, o Sr. Presidente agradeceu a presença de todos e declarou

encerrada a sessão convidando a Vereadora Maria de Lourdes Silva e Silva para velar a imagem de

Cristo, após as preces de praxe. E, para constar, eu, Maria de Lourdes Silva e Silva, 1 Secretária,

solicitei a digitação da presente ata que, lida e achada conforme, deverá ser assinada pelo Presidente,

Vice-Presidente, por mim, 1" Secretária e demais Vereadores. ***

Guilherme de Souza Barros

João Batista Calil de Mendonça Neto

Jose Roberto Rodrigues

Júlio Cezar Pereira

Jurandyr Barbosa Neto
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Marcio Faria Fialho

Maria Helena Pereira Pires

Sandra Maria de Araújo Alves

Maria de Lourdes Silva e Silva
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